

Neuer Präsident und Aktuar für die Braunviehzuchtgenossenschaft Neuenkirch

Am Donnerstagabend 18. April trafen sich die Mitglieder der Braunviehzuchtgenossenschaft Neuenkirch bereits zum 132. Mal zur Generalversammlung, welche in der Moosschür in Hellbühl stattfand. Pünktlich eröffnete Hanspeter Krauer die Versammlung und führte zügig durch die Traktanden. Er verdankte das Protokoll der letzten GV von Aktuar Franco Muff und verlas den Jahresbericht. Das Highlight im letzten Jahr war sicherlich die erfolgreiche Viehschau auf dem Grünau Parkplatz vom 4. November 2023. Bernhard Müller berichtete über das züchterische Belangen des vergangenen Jahres und Neuerungen aus dem schweizerischen und kantonalen Braunviehzuchtverband. Nach 16 Jahren hat sich der Rolf Stettler dazu entschlossen seine Tätigkeit als Milchwäger zu beenden. Herzlichen Dank nochmals an dieser Stelle für die grossartige Arbeit in den letzten Jahren. Mit Hubert Emmenegger konnte ein engagierter Nachfolger gewonnen werden. Anschliessend wurde die Jahresrechnung von Raphael Stofer präsentiert. Nach 12 Jahren im Amt als Aktuar bzw. Präsident hatten sich Franco Muff und Hanspeter Krauer zum Rücktritt entschlossen, welche unter grossem Applaus verabschiedet wurden. Als Nachfolger wurde Toni Muff zum Präsidenten und Roland Helfenstein zum Aktuar gewählt. Beat Gut übernimmt das Amt des Revisors von Mathias Wolfisberg. Nach der Generalversammlung gab es ein feines Nachtessen und Dessert aus der Küche der Moosschür und einen geselligen Ausklang.



Foto: v.l.n.r. Roland Helfenstein, Franco Muff, Hanspeter Krauer, Rolf Stettler, Toni Muff